



APPEL A PROPOSITIONS

Le Programme Régional de l'Afrique Centrale pour l'Environnement (CARPE) et l'Union Mondiale pour la Nature (UICN) annoncent au public le lancement de la sixième phase du programme de microsubventions des projets. Cette phase qui s'étendra du 15 janvier 2012 au 15 février 2012 vise le renforcement des capacités de la société civile de l'Afrique Centrale dans la conservation et l'utilisation durable des forêts et dans la facilitation quant à son implication dans la mise en œuvre du processus REDD+ en vue d'atténuer les effets néfastes du changement climatique.

De ce fait, les ONG et associations locales, les centres de recherche non gouvernementaux, les chercheurs indépendants, les groupes de femmes et des minorités des pays où le CARPE exerce ses activités (Cameroun, Congo, Gabon, Guinée Equatoriale, République centrafricaine, RDC,) sont priés de faire parvenir leurs propositions de projet aux Points Focaux CARPE-UICN respectifs (adresses ci-dessous).

A l'exemple des 5 phases précédentes qui ont été couronnées par le financement de 107 projets dans 9 pays (y compris le Burundi, le Rwanda et Sao Tomé et Príncipe), la priorité sera accordée aux domaines d'intervention ci-après: Les changements climatiques (atténuation et adaptation, préparation REDD+, PES, etc); Le renforcement des capacités; les politiques de gestion des ressources naturelles; la gouvernance des ressources naturelles; l'optimisation et le partage des leçons apprises; la promotion du genre; les problématiques des sites prioritaires en matière de politique et de renforcement des capacités des parlementaires pour une gestion durable; et la gestion de la viande de brousse en termes de politiques, règles et alternatives à édicter pour un plaidoyer sur cette question.

Rappelons que le Programme CARPE est une initiative de financement USAID (Agence Américaine pour le Développement International) qui vise à promouvoir la gestion durable des ressources naturelles du Bassin du Congo

Les Points Focaux des pays ci-après restent à votre entière disposition pour d'éventuels éclaircissements.

13 JAN 2012

Kenneth ANGU ANGU
Coordonnateur Régional Afrique Centrale,
Programme CARPE-UICN

Contacts des Points Focaux

République centrafricaine :

Paul Doko
Tel: +236 75 50 34 03
dokopaul@yahoo.fr

Cameroun :

Antoine EYEBE
Tel : +237 77 50 00 46
antoine.eyebe@iucn.org

Congo:

Marcelin AGNAGNA
Tel: +242 05 532 56 44
marcelinagnagna@yahoo.fr

Guinée Equatoriale:

Diosdado OBIANG MBOMIO
Tel: +240 222 21 36 42
dioobiang@yahoo.fr

République Démocratique du Congo

Toussaint MOLENGE :
Tel +243 81 06 43 052
toussaint.molengemangenza@iucn.org

Gabon:

Constant ALLOGO OBAME
Tel : +241 07 35 20 74
allogoba@yahoo.fr





CALL FOR PROPOSALS

The Central African Regional Program for the Environment (CARPE) and IUCN-The World Conservation Union wish to inform the general public that they have just launched the Sixth phase of their Small Grants Program. We receive applications from January 15, 2012 to February 15, 2012. The main objective of the program is to strengthen civil society organisations to 1) Conserve and sustainably manage forest resources in Central Africa; and 2) facilitate the implementation of REDD+ processes to mitigate the negative impact of climate change in Central Africa.

To this effect, interested NGOs and local associations, Non Governmental research centres, independent researchers, women and minority groups in all six countries covered by CARPE (Cameroon, Central African Republic, Congo-Brazzaville, Democratic Republic of Congo, Equatorial Guinea and Gabon) are expected to send in their project proposals before February 20, 2012 to the respective IUCN-CARPE Focal Points (see addresses below).

Just like in the previous Phases of the Program that witnessed the funding of 107 projects in 9 countries (including Burundi, Sao Tomé and Principe and Rwanda), priority will be given to Climate change mitigation and adaptation (REDD+ readiness, PES, etc); Capacity Building (Training, study tour etc...); Natural Resource Management Policy; Natural Resource Management governance; Capitalization and sharing of lessons learned; Gender equity; Landscape issues related to policy and to build constituency for its sustainable management; and advocacy to push for sustainable bushmeat management policies, laws and regulatory frameworks.

It should be recalled that the CARPE Program is an initiative funded by the United States Agency for International Development (USAID) to promote the sustainable management of natural resources in the Congo Basin

For further information please contact the CARPE Focal Point in your country using the addresses below.

Kenneth ANGU ANGU
Regional Program Manager for Central Africa
CARPE-IUCN Program



13 JAN 2012

République centrafricaine :

Paul Doko
Tel: +236 75 50 34 03
dokopaul@yahoo.fr

Cameroon :

Antoine EYEBE
Tel: +237 77 50 00 46
antoine.eyebe@iucn.org

Congo:

Marcelin AGNAGNA
Tel: +242 05 532 56 44
marcelinagnagna@yahoo.fr

Guinée Equatoriale:

Diosdado OBIANG MBOMIO
Tel: +240 222 21 36 42
diobiang@yahoo.fr

République Démocratique du Congo

Toussaint MOLENGE :
Tel +243 81 06 43 052
toussaint.molengemangenza@iucn.org

Gabon:

Constant ALLOGO OBAME
Tel: +241 07 35 20 74
allogoba@yahoo.fr